

ANALISIS PENGARUH KOMUNIKASI PIMPINAN DAN KETERAMPILAN PENGAWASAN TERHADAP KINERJA PEGAWAI DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN KABUPATEN TANGERANG

Oleh :

**YESSY NOVITA
NPM. : PS.317129**

ABSTRAKSI

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Komunikasi Pimpinan dan Keterampilan Pengawasan Terhadap Kinerja Pegawai Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Tangerang. Jenis penelitian ini adalah asosiatif yaitu suatu penelitian yang bersifat menanyakan hubungan antara dua variabel. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh Pegawai Honor Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Tangerang sebanyak 382 pegawai. Dan dengan menggunakan teknik sampel; Random sampling, maka jumlah sampel dalam penelitian ini sebanyak 80 responden diambil dari sebagian populasi.

Berdasarkan hasil uji t dapat dilihat bahwa t hitung pada variabel komunikasi pimpinan sebesar 3.452 lebih besar dari t table sebesar 2.000 dengan probabilitas t yakni sig 0,000 lebih kecil dari batasan signifikansi sebesar 0,05. Berdasarkan nilai tersebut maka variabel komunikasi pimpinan berpengaruh positif dan signifikan terhadap variabel kinerja. Pada variabel keterampilan pengawasan sebesar 2.250 lebih besar dari t table sebesar 2.000 dengan probabilitas t yakni sig 0,002 lebih kecil dari batasan signifikansi sebesar 0,05 maka variabel keterampilan pengawasan secara parsial mempunyai pengaruh positif dan signifikan terhadap variabel kinerja. Berdasarkan hasil uji F maka diperoleh nilai F hitung sebesar 102.297 >3.20 dengan sig 0,000 < α 0,05 yang berarti komunikasi pimpinan dan keterampilan pengawasan secara serempak berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap variabel kinerja. Nilai Adjusted R Square yang diperoleh sebesar 0,727. Untuk melihat besar pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat dengan cara menghitung koefisien determinasi (KD) = $R^2 \times 100\%$, sehingga diperoleh KD = 72,7%. Angka tersebut menunjukkan bahwa sebesar 72,7% kinerja (variabel terikat) dapat dijelaskan oleh komunikasi pimpinan dan keterampilan pengawasan. Sisanya sebesar 17,2% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak dijelaskan dalam penelitian ini.